

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	Radio
<i>Miércoles 07 de enero de 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

Es la ley la que determina cuándo los funcionarios públicos interesados en contender en las próximas elecciones se retiren de sus cargos y no las peticiones de actores políticos, respondió el alcalde **Manuel González Valle** al llamado del dirigente municipal del PRI para que se defina es su proyecto. (NC)

Cabeza. Dice el presidente municipal **Manuel González Valle** que lo que hay que respetar son los tiempos políticos y estos los marca la ley electoral. (PC)

Cabeza. Que el PRI y el PRD se preocupen; el PAN tiene candidatos fuertes, dice el coordinador de la bancada del PAN en el congreso local, **Eric Salas González**. Explicó que es necesario elegir candidatos que generen votos ciudadanos. (NC)

Entrevista. **Hiram Rubio**, dirigente estatal del PRI, comenta que el PRI está con trabajo intenso para ser la primera fuerza electoral en Querétaro y ratificar la tendencia nacional. Señala sobre Manuel González Valle, que el que a dos años sirve, con alguno queda mal y por eso se le ha señalado que se decida, pues los resultados que entrega no son los que quisiéramos. En la política debe haber mucha determinación y decidir a tiempo para enfocar la atención en lo más importante. Reconoce que se han tenido muchas reuniones con **José Calzada** quien junto con **Jesús Rodríguez Hernández** han expresado su intención de buscar la candidatura. La elección del candidato puede ser por consulta abierta con 110 mil individuos o con la convención de delegados. Aclara sin embargo que no necesariamente son los únicos, pues hay cuadros valiosos, por lo que no se necesitan candidatos externos ni improvisados. Apunta que no se ha contemplado la posibilidad de tener como candidato a la presidencia a **José Luis Aguilera Rico**, ni se ha recibido el planteamiento de nadie más. Señala que de acuerdo a sus datos están en la pelea para todos los cargos y son una opción viable, sobre todo porque las diferencias internas están solucionadas. Apunta que aspiró a ser dirigente del partido y no tiene inquietud por ser candidato; se dedica 100% a la dirección del partido y no ha pensado en alguna candidatura. Lo importante es preparar una buena plataforma electoral para convencer a los ciudadanos. (NC)

Si la ciudadanía le devuelve en esta ocasión su confianza al PRI, no se le va a fallar, dice el coordinador de la bancada del PRI en el congreso local, **Jaime Escobedo Rodríguez**. Explicó que las condiciones están dadas para que el PRI regrese al poder en Querétaro. (NC)

LEGISLATURA

Reaparece **Martín Mendoza Villa** en las instalaciones de la Legislatura, tras dos meses de ausencia, argumentando que en este tiempo ha repartido cobijas y despensas en las comunidades más necesitadas. (NC)

Reaparece el diputado del PRD **Martín Mendoza Villa**. Se presentó hoy miércoles en las oficinas del poder legislativo y pide derecho de replica a los medios de comunicación, luego de que se ausentó por más de un mes. Argumenta que se encontraba trabajando. (PC)

Cabeza. Aunque no están obligados por ley, los diputados que no terminen sus trabajos, deberán pedir una licencia. El Presidente de la junta de concertación política del congreso local, **Eric Salas González**, quien explicó que espera que sus compañeros cumplan con sus compromisos, antes de saltar por otro cargo. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Cabeza. El gobernador **Francisco Garrido Patrón** firmó el acuerdo nacional a favor de la economía familiar y el empleo en el evento encabezado por el presidente de la República **Felipe Calderón Hinojosa**. (PC)

Luis Mier presidente de la COPARMEX en Querétaro señaló que analizarán cada una de las 25 acciones incluidas en el acuerdo presentado por el presidente de la República. (PC)

De manera positiva recibió el presidente de la federación centro-bajío de la COPARMEX, **Edmundo Jiménez Suzo**, las 25 acciones que forman parte del Acuerdo nacional a favor de la economía familiar y el empleo. (NC)

Siguen siendo caros los insumos para producir en el país, manifestó el presidente de la CANACINTRA **Pedro Ruiz Velasco**, luego del anuncio del presidente de la República para controlar el precio de la gasolina y reducir 10% el del gas. (PC)

Vía telefónica. **Ricardo Alegre Bojorquez**, Secretario de Desarrollo Sustentable del municipio de Querétaro, comenta que el plan presentado por el presidente es muy oportuno y es bien recibido ya que ayudará a las empresas y las familias de México. Considera que este plan ayudará a sortear la crisis y hubiera incluido a los medios para sumarse en este esfuerzo. (NC)

Loable el plan anticrisis que anunció el Presidente **Felipe Calderón Hinojosa**, aseguró el vocero de la diócesis de Querétaro, Padre **Saúl Ragoitia Vega**. Sin embargo añadió que es trabajo del gobierno hacer lo necesario para proteger la economía de los mexicanos. (NC)

La Iglesia Católica respaldará cualquier medida que vaya a favor del bienestar social de los fieles, asegura el vocero de la Diócesis de Querétaro **Saúl Ragoitia Vega**. (PC)

No son suficientes las 25 acciones que forman parte del acuerdo nacional a favor de la economía familiar y el empleo, reconoció el diputado federal del PAN, **Francisco Domínguez Servién**. Dijo sin embargo que permitirá que la economía de las familias se vea más golpeada. (NC)

Los recursos para el plan anti-crisis fueron etiquetados en la ley de ingresos que aprobó el congreso federal el año pasado, dijo el diputado federal **Francisco Domínguez Servién**. Puntualiza que el subsidio a la gasolina implica un recurso federal cercano a los 200 mil mdp. (PC)

Con el plan anticrisis se vislumbra para Querétaro un panorama menos negro, sobre todo para la industria automotriz, indicó el dirigente de la CTM. **Jesús Llamas Contreras**. (NC)

El dirigente de la CTM **Jesús Llamas** pidió que se cumpla cabalmente el acuerdo a favor de la economía familiar y el empleo. (PC)

Debido a una solicitud de las empresas distribuidoras de gas a PEMEX y la Secretaría de Hacienda, el precio del gas entubado está garantizado a los clientes en los próximos 3 años, informó la representantes de Tractebel **Ana Laura Ludlow**. (PC)

Caen hasta 20% las ventas de los restaurantes durante el cierre del año pasado, en comparación al 2007, señala la presidenta de la CANIRAC **Laura González Pinto**. (PC)

Incrementa 2% la cartera vencida de las instituciones bancarias en el cobro de tarjetas de crédito durante el año pasado, debido a la sobreoferta de plásticos en el mercado y a la crisis económica, señaló el delegado estatal de la CONDUSEF **Antonio Castillo**. (PC)

En este 2009 se prevé una inversión de más de 70 mdp para proyectos de imagen urbana e infraestructura turística en 5 municipios, dice la secretaria de turismo **Esther Carboney**. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. Se abrió un periodo extraordinario de recepción de documentos para becas académicas a alumnos de educación básica de escuelas públicas hasta el 31 de enero. Las personas interesadas pueden presentar sus documentos en el departamento de becas ubicado en Guerrero N° 15 esquina con Pino Suárez. (PC)

Cabeza. Más de 443 mil alumnos de educación básica regresaron este miércoles a clases. (NC)

SOCIEDAD

Se otorgarán indulgencias plenarias durante la proclamación solemne del título de basílica menor de nuestra señora de los dolores de Soriano, que será el 7 de febrero, anuncia su rector **Rogelio Cano López**. (PC)

Cabeza. La Diócesis de Querétaro está de fiesta: este 7 de febrero se realizará la proclamación solemne del título de basílica menor de Nuestra Señora de los Dolores en Soriano, municipio de Colón. (NC)

Cabeza. Querétaro ocupa el lugar número 14 de violencia intrafamiliar a nivel nacional, aseguró el diputado presidente de la comisión de la familia **Fernando Urbiola Ledesma**, quien invitó a la conferencia titulada “Violencia familiar: una realidad que lastima” y que se va a realizar el 8 de enero a las 7 de la tarde en la casa legislativa de Madero 71. (PC)

Cabeza. El próximo viernes a las 5 de la tarde en Plaza de Armas va a tener lugar la tradicional Mega Rosca de Reyes que se repartirá de manera gratuita a los asistentes, además el sistema estatal DIF repartirá 800 juguetes. (PC)

Cabeza. De acuerdo al pronóstico del tiempo, el mes de enero registrará las menores temperaturas para esta temporada invernal. Actualmente está presente el frente frío 23, de 42 que se esperan, informó el titular de la CONAGUA en Querétaro, **Sergio Loustonau Velarde**. (NC)

MUNICIPIOS

Cabeza. Reitera el presidente municipal de Querétaro **Manuel González Valle** que no hay aumento al predial, a menos que hayan habido ajustes en la propiedad. (PC)

Garantiza el alcalde capitalino **Manuel González Valle**, descuentos en el pago del predial y hace un llamado a los ciudadanos a presentar sus quejas en caso de lo contrario. (NC)

Entrevista. **Juan Alberto González Arce**, Secretario de servicios públicos municipales asegura que no se paró el servicio de recolección en esta temporada e incluso se incrementó en un 30%, sobre todo en el centro histórico. Se apoyó también mucho a los mercados, en cuanto a limpieza y alumbrado, para la venta de Reyes. Ahora comienza la recolección de árboles y se pide sacarlos solamente los sábados de enero y el primer sábado de febrero. No los arrojen en lotes baldíos, ya que son muy flamables. En cuanto a la separación de basura, Querétaro es punta de lanza y ahora es ejemplo para implementar este proyecto a nivel nacional; aquí hay 197 colonias participando y están por entrar más colonias. En el nuevo reglamento de servicios públicos, se prevén sanciones para quienes no cumplan en este y en otros casos, tanto en la forma como en los tiempos. En cuanto a la recolección de pilas, ya hay 28 contenedores en 27 puntos y ha funcionado muy bien. En esta temporada en el parque Alfalfares, entre el 30 de diciembre y el 4 de enero entraron 10 mil personas y este centro se encuentra en muy buenas condiciones. En el parque Bicentenario, ya se trabaja y se tiene un 65% de avance, se han puesto pasto, árboles y palmeras en todas las áreas. Respecto al Laurel de la India, la próxima semana vienen los expertos de Chapingo para inyectarlo y seguir intentando salvarlo y el municipio no cejará en su trabajo para rescatarlo; el diagnóstico definitivo se tendrá en la primavera. (NC)

Cabeza. El dragón ya lleva un avance del 70% en la reconstrucción que realiza en Constituyentes, les faltan 4 semanas de trabajo y probablemente posteriormente lo presten al municipio de El Marqués. (PC)

Cabeza. Prestará la administración que encabeza **Manuel González Valle**, la maquina repavimentadora de El Dragón, al municipio de El Marqués. (NC)

Por medio de la dirección de ingresos ofrecen los presidentes municipales de Corregidora y El Marqués, **Germán Borja** y **Enrique Vega**, realizar aclaraciones en cuanto al pago del predial. (PC)

Descarta el presidente municipal de Corregidora, **Germán Borja García**, incrementos en el impuesto predial y de lo contrario, dijo, el dinero será devuelto. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Firman los municipios de Querétaro, Corregidora y El Marqués un plan de saneamiento y mejoramiento del río Querétaro y río el Pueblito. (PC)

Cabeza. Firman Querétaro, Huimilpan y El Marqués, un convenio de colaboración para el rescate de los ríos Querétaro y El Pueblito. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Se ha retrasado por poco más de un mes la conformación del Observatorio ciudadano, reconoció el presidente de la delegación centro-bajío de COPARMEX, **Edmundo Jiménez Suso**. (NC)

Cabeza. Durante el operativo de navidad que se puso en marcha del 12 de diciembre al 6 de enero fueron detenidas mil 280 personas que fueron remitidas al juzgado cívico por diversas faltas administrativas, 119 que quedaron a disposición del ministerio público del fuero común y 16 al de la federación. (PC)

Cabeza. Fue frustrado un intento de asalto a un camión distribuidor de gas LP en la comunidad de la Llave en San Juan del Río. Los dos presuntos asaltantes fueron detenidos luego de una balacera en un operativo conjunto del ejército, policía estatal y seguridad pública municipal. (PC)